

NU-MAD-1141
2024-03-28



Consécration des Associés Montfortains

ANTANANARIVO, Madagascar - Elle a été faite, ce Dimanche 10 mars 2024, notre consécration à Jésus-Christ par la main de la très Sainte Vierge Marie, au sein de la paroisse Saint Nom de Jésus Andraisoro –dirigée par les Pères Montfortains. Nous étions au nombre de quinze, dont huit ayant renouvelé leur consécration et les restes sont encore reçus en tant que débutants selon les règles de l'Association. Mais en amont de ce précieux et sacré moment, il y avait eu une grande préparation spirituelle à travers le mois montfortain, le pèlerinage avec nos amis associés d'Antsobolo – selon notre pratique annuelle pour une telle préparation. Après cela, on n'a pas manqué la retraite spirituelle de deux jours avant et la réception du Sacrement de réconciliation. « Osez annoncer la Bonne-Nouvelle, en tant que montfortains », et « Aspirez la spiritualité montfortaine » étaient les thèmes de la retraite.

Il nous y a été mainte fois développé et renseigné le charisme et la spiritualité montfortaine que l'on peut résumer comme suit : Nous ne devons pas nous lâcher à notre mission de prêcher Jésus –la Sagesse Éternelle incarnée de Dieu – pour lequel nous portons la Croix. Mais pour autant, la prière est là, nous procurant de la grâce divine et de la vraie Joie; et la Sainte Vierge Marie notre Mère et le Saint-Esprit nous éclairent et nous soutiennent. Par conséquent, nous allons toujours renouveler nos promesses baptismales, pour éviter en aucun cas à rester oisif, mais plutôt travailler et prêcher le Christ.

Nous remercions infiniment le Frère Michel – le premier Responsable de l'AMRdC d'Andraisoro– pour les enseignements qu'ils nous dispensent, soit dans les temps ordinaires, soit dans notre préparation spirituelle. Nous tenons aussi à remercier le Diacre Victor RATAFITANIAINA, SMM ; car ça revenait à

lui de nous nourrir de la grâce spirituelle durant notre retraite. Nous n'oublions pas également notre Père curé le P. Crescent RAFAMANTANANTSOA, SMM d'avoir accepté librement la célébration de notre consécration au sein de la Paroisse ; et d'ailleurs, nous voulons bien souligner que c'était lui qui a fait que l'AMRdC a vu son premier jour à Madagascar.

Nous adressons aussi notre sincère remerciement à Père Bruno RANDRIANASOLO KIKY, SMM, Provincial de Madagascar, parce que sans son acceptation de nos demandes, nous les 15 membres, nous ne pourrions point dire nos consécration. Nous tenons à souligner ici qu'il a présidé notre messe de consécration.

Au bout de tout cela, on a eu un petit cocktail de partage de joie avec le Père Bruno et tous les membres d'AMRdC d'Andraisoro et d'Antsobolo. Tout à Jésus par Marie, pour la plus grande Gloire de Dieu Seul.

*Fanja RAFANOMEZANTSOA
Associée Montfortaine*